



## Ouverture du Festival « Les Impatientes »



Le 7 juillet 2024  
De 18h00 à 20h00

Les Impatientes reviennent cet été enchanter vos dimanches après-midis. Venez assister à 4 spectacles d'art de la rue éclectiques entre magie, humour, théâtre et chorégraphie poétique. Un événement proposé par et dans les communes du territoire de l'Entente-Vallée (Beaufort-en-Anjou, La Ménittré, Les Bois d'Anjou et Mazé-Milon).

Le rendez-vous est donné cette année, tous les dimanches après-midis, du 7 au 28 juillet 2024.  
Accès libre et gratuit sans réservation.

**Programme de l'édition 2024 :** [cliquez ici](#)

Beaufort-en-Anjou accueillera, dimanche 7 juillet à 18h aux marais de Beaufort-en-Anjou, la Fox compagnie pour un spectacle théâtral participatif. Un spectacle où vous serez (peut-être) acteur !

*« Nous sommes à quelques minutes du début du spectacle. Le metteur en scène (également présentateur et technicien de la compagnie) est là, le décor est monté, les costumes sont en place, la sono est branchée mais pas de comédiens en train de s'échauffer en coulisse ! Comment jouer la légende de Verbruntschneck ? »*

© Photo : Lafoxcompagnie (Inopiné 3)

